



山ろうだより

山形県立山形聾学校
R5年度 第9号
令和5年10月13日

*** 山形大学の学生とのワークショップをしています ***

第8号でお知らせしました、山形大学の学生とのワークショップの第1回目が10月5日に行われ、小学部と幼稚部の幼児児童が参加しました。ワークショップでは、ビーズストラップ、ペットボトルホルダー、キャンドル、アルコールアートの4つのブースが用意され、子どもたちは興味のあるところを選び、学生と一緒に作品作りを行いました。興味津々に大学生の話聞きながら一緒に作品作りを楽しみました。10月13日、17日、19日にも行われ、中学部、高等部の生徒も参加する予定です。



キャンドル作り



アルコールアート



ビーズストラップ作り



ペットボトルホルダー作り

「時の果実 須田果樹園」さんから、ぶどうをいただきました！！

毎年、須田果樹園さんからは、ラ・フランスをいただいています。今年も、ぶどうをご馳走したいと、コンテナ6個分をいただきました。早く食べていただきたいということで、各ご家庭にすぐに持ち帰っていただきました。

毎年の温かいお気持ちが本当にうれしいですね。



♪ ALT タン・イリン先生との学習 ♪

昨年度に引き続き、今年度もタン・イリン先生に9月から来ていただいています。

子どもたちは楽しく外国語でやり取りし、ご出身のシンガポールはじめ諸外国の文化に触れています。



好きな日本食は
納豆汁です。



令和5年度 6校 PTA 連絡協議会

9月22日（金）に山形市立南山形小学校を会場に、6校連絡協議会が行われました。6校とは、南山形小、本沢小、みはらしの丘小、九中、村特、山聾になります。本校からは校長とPTA役員の代表として小学部保護者の方に参加していただきました。

協議会では、各校のPTA活動についての報告や取組み例、課題等などが話し合われました。どの学校も4年ぶりにPTA総会を対面式で開催したことやPTA組織や活動の見直しを図ることなどが話題として挙げられました。